



l'Égypte



feuilleton



enseignement

livres



et aussi



Les empereurs du Nil, la richesse des langues

■ Le démotique — évolution du hiéroglyphe — était l'écriture « vulgaire » ; les écrits démotiques qui nous sont parvenus traitent essentiellement de la vie de tous les jours et l'on suppose que la grammaire du démotique était très proche de celle de l'égyptien parlé.

■ Au second et au troisième siècle, le grec devint prédominant, alors que le latin était essentiellement réservé aux textes à caractère officiel et n'était d'usage courant que dans l'armée.

■ Dès le quatrième siècle de notre ère, le copte — dont l'écriture utilisait les lettres de l'alphabet grec complété de quelques signes démotiques — s'imposa dans la vie quotidienne ; jusqu'à la conquête arabe, le grec et le copte cohabitèrent : le grec comme langue officielle et le copte comme langue populaire.

